



Señor Fiscal Dr. Sebastián Basso

PRESENTE

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud, para expresar mi mas alta gratitud, dadas las noticias de publico conocimiento emanadas a partir de su propuesta de detención y juicio en ausencia de 11 imputados por el crimen de lesa humanidad que implic[o el atentado a la AMIA.

Es así, que ante el Pedido de Detención Internacional e Imputación al Líder Ali Hosseini Khamenei como autor del Atentado y Crimen de Lesa Humanidad ocurrido el 18 de julio de 1994 y que terminó con la vida de 85 personas e hirió a otras 151, junto al Juicio en Ausencia de 10 imputados -prófugos- con Alertas Rojas que serán Juzgados, la Fundación que presido que se dedica a contribuir y asegurar a la Comunidad Judía, congratula su decisión como Fiscal como "un certero paso hacia la verdad en base a la nueva ley que aprobó el Congreso de Argentina". La Fundación Reitich, el board que la conduce y toda su comunidad congratula su acción del fiscal Sebastián Basso permitirá avanzar sobre los autores materiales e intelectuales de la causa, imputando y pidiendo la detención inédita como autor material al propio Líder Supremo del régimen ilegítimo teocrático en el poder en Irán: Ali Khamenei, "en una demostración de independencia en el camino a la Justicia verdadera de presiones, y con una valentía extraordinaria".

Esta medida le permitirá a la Humanidad toda por medio de la justicia argentina avanzar en la investigación y el juzgamiento del atentado terrorista cometido con motivos de odio racial o religioso el 18 de julio de 1994 en la sede de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) y de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA), que causó 85 víctimas fatales, lesiones gravísimas, graves y leves en perjuicio de al menos 151 víctimas y numerosos daños materiales.

La acusación de la UFI AMIA, destacamos enfáticamente que el atentado fue ejecutado por la organización terrorista de origen libanés Hezbollah y que fue planeada y financiada por el gobierno de Irán desde su máxima autoridad, el Líder Supremo de la teocracia dictatorial persa desde 1989, Ali Hosseini Khamenei, nacido el 17 de julio de 1938 en Mashhad, hijo de Sayyid Jawad Hussaini y de Mirdamani, y por funcionarios de su régimen y de su representación diplomática en Argentina.

En camino a un dolor menos y una libertad más, porque los dolores que nos quedan son las libertades y verdades que nos faltan, es que la Fundación Reitich, en honor de todo el pueblo judío y la fraternidad mundial que tributa a los valores de la vida, celebra el camino de la justicia, verdad y seguridad con el que debemos continuar erguidos y dignos!

Kadima Señor Fiscal Sebastián Basso!

RTTE: info@reitich.org